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各位議員，各位代表， 

我支持立法會盡快通過《廣深港高鐵(一地两檢)條例草案》，確保高鐵能在 2018 年第三

季度如期通車。 

香港攝影界，近年來由於内地的高鐵快速發展，直達眾多中心城市，省時間又舒適。故此

攝影的朋友到内地釆風、創作；交流、旅遊，都會選擇乘坐高鐵。現在的粤港澳大湾區建

設，將會带來文化交流的頻繁發展。高鐵將會發揮更大的效益。 

多年來我們期盼着，廣深港高鐵建設早日完工。不需要每次都赶到深圳上車，早車、晚車

都造成很大的不便。 

西九龍站"一地两檢"是我們期待的最好模式。所謂"两地两檢"、内地車站"一地两檢"、車

上檢等都是不可取的模式,為廣大的乘客帶來不便。 

高鐵的方便、快捷是我們的追求，攝影的朋友出外都是大包小包特别多，還要我們背着沉

重的器材重覆的"两地两檢"，你們又於心何忍呢？ 

我希望立法會的議員們，順從民意盡快通過《廣深港高鐵(一地两檢)條例草案》，讓我們

能够在今年第三季度如期在西九龍站以"一地两檢"乘坐高鐵往返。 
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